
1. 米山特別寄付に対し、表彰品の送付
鈴木桂三会員；米山功労者　第 4回

2.2014-15 年度宇佐見透ガバナーより、第 2790 地区の全クラブ (84
クラブ ) がロータリー財団への寄付金を拠出した事に対してお礼
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第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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会長　森市 直樹
会長挨拶

　会員の皆様、こんにちは、

例会を 1 回休会いたしましたが、皆様に

おかれましては、どのような休暇を過ごさ

れましたでしょうか？

　お盆も開け、19日（水）には、柏南ＲＣ

の中島会員の経営なされています、貸会

議室ブレンズにて、第 3回奉仕プロジェク

ト委員会を開催いたしました。

　計画しております、会員と地域社会に

とっての重要性を保ち、クラブのプログラ

ムと地元地域社会への奉仕を改善し、

個々の会員を効果的に従事・参加させ、

その関心を絶えず引き付けるような対策

を検討いたしました。

　20日（木）は、ブレンズにて公共イメー

ジ促進委員会を開催いたしました。

　委員会・ソーシャル・メディア委員会

合同会議にて、ホームページや会報や広

報やソーシャル・メディアの現状を見直し、

改善をはかります。

　未来につながるようなご意見・ご希望

等を踏まえ、徐々に新風を巻き吹かせた

いと思います。
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会員増強拡大月間にちなんで
会員増強委員長　飯合幸夫
　ロータリーでは、８月は会員増強拡大月間とされておりま
す。それにちなんで本日の卓話の時間をいただきましたが、
実は明日８月２２日に地区の会員増強セミナーが千葉で予定
されており、小委員会の小溝委員長とともに出席する予定に
なっています。
　そこで本日は、クラブ会員増強委員会の役割と増強委員長
の役割について簡単に説明させていただき、詳しい報告と実
践計画は、後日改めて報告をさせていただきます。
　その後、時間がありますので、チャーターメンバーの一人と
して四十一年前のクラブ創立当時の思い出話をさせていた
だきます。

　まず、会員増強委員会の役割と責務とは、何でしょう。クラ
ブ会員増強委員会の役割は、会員増強のための行動計画を
たて、これを実施することと、退会防止の活動を実践する事
です。会員がいてはじめて、クラブは効果的な活動を行うこ
とができます。地域社会に奉仕し、ロータリー財団を支援
し、優れたロータリーのリーダーを育成できるかどうかは、ク
ラブの会員基盤の規模と強さです。
　本年の会員増強の目標は、会長目標の純増3名です。全会
員一人一人が、友人や仕事関係の知り合い、地域の人々に声
をかけることで入会候補者を捜しだします。
　また、会員維持活動も重要な仕事です。新入会員には、ク
ラブ管理運営委員会と推薦者（スポンサー）により、クラブラ
イフになじむよう積極的に情報提供をしてもらうようにするこ
とです。
　この続きは、明日のセミナーで勉強して来て、実践計画を
立てさせていただき、増強を進めたいと思います。

柏西ロータリークラブ創立当時の思いでチャーターメンバー
　飯合幸夫　創立当時の思いでを忘れないうちに話しておこ
うと、思い至ったのは、いつのことやら、忘れてしまいまし
た。古い話をよくしてくださったチャーターの染谷正三さんが
亡くなってからは、聞いていないような気がします。そこでこ

の機会に時間をいただき、創立当時のメンバーの紹介と覚え
ているエピソードを紹介してみます。間違えや思い違えも多々
あると思いますが、４１年前の事ですのでお許しください。
　当柏西クラブは、会報の表にもあるとおり、１９７５年１１
月７日に西口の東日本銀行の２階で創立総会を聞き、創立さ
れました。柏クラブをスポンサーとして、榎本洋史会員の父
上の榎本赳先生が特別代表という立場で、先導してください
ました。そのさいのに基づき作成した国際ロータリークラブ
加盟申込書を当時の岡野ガバナーに提出して１１月２４日付
けで、３４９地区４９番目のロータリークラブとして、登録承
認されました。創立会員は２４名で、１２名が柏クラブからの
移籍１２名が新規会員でした。
　移籍会員は、会長の染谷伝三郎会員・副会長鈴木千之会
員・幹事北村千秋会員・副幹事桜井栄会員・ＳＡＡ染谷正三
会員・幹事鈴木淳会員・佐藤克男会員・伊東幸市会員・関根
一正会員・地区幹事の阿部久人会員・菊田孝一会員の１１名
が柏クラブの２５周年記念誌に掲載してありますが、もう１名
石川毅一会員が入るようです。
　新入会員は、板倉茂会員・小管一雄会員・佐藤敬三会員・
清水久吉会員・鶴丸俊行会員・中村博亘会員・根来富士雄会
員・長谷川強海会員・増田正司会員・飯合幸夫会員・保井尊
会員・安田正男会員の12名です。
　詳しく申し上げますと、会長の染谷伝三郎先生は、東葛飾
高校わきの国道６号よりにある、染谷小児科医院の先代で
す。
　副会長の鈴木千之さんは、鈴木桂三会員の父上になりま
す。お二人とも柏クラブで、会長を終えてからの移籍でし
た。
　幹事の北村千秋さんは国税の査察官で、調査先にその後
就職された、豪快な人でした。
　副幹事の桜井栄さんは阿部窯業という建築会社の経営者
で１０周年記念時の会長を務められました。
　染谷正三さんは平成２１年３月に事故でお亡くなりになる
まで、例会に出席することを楽しみにしておられました。台中
港東南クラブとの締結会長です。長寿ロータリアンとして何
度か表彰されています。
　幹事の鈴木淳さんは、柏中学校の奥側で内科のお医者さ
んでした。
　佐藤克男さんは佐藤スレート建材の経営者で、創立後数
年で退会されました。

　伊藤幸市さんは、当時県会議員で出席が芳しくなく、出席
率１００パーセントを続けていたクラブとして苦労していまし
た。創立２５周年の会長です。
　関根一正さんは、岡部三代目会長の幹事を務めました。東
葛飾高校から法政大学の野球部の主戦ピッチャーをした人
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で、西クラブの野球部には欠かせないメンバーの一人でし
た。
　岡部久人さんと菊田孝ーさんは柏クラブから出ていた岡野
ガバナ一事務所の幹事を務めていた、ロータリー通で、二人
とも分区代理、いまのガバナー補佐をお務めいただきました。
ちなみに私は、岡部さんのときにはクラブ幹事として、菊田さ
んのときにはクラブ会長と、ご縁を戴きました。
　最後に、石川毅ーさんです。野球とゴルフの大好きな人で、
柏市野球連盟の事務局長を務めており、当クラブではキャッ
チャーでした。印刷会社の経営者をしておりました。５代目
幹事をされましたが、南クラブに移籍しました。
　新入会員としては、板倉茂さん以下１２名がロータリーの
ロの字も分からずに入会しました。柏クラブで、新クラブの
創立に向けて決議がなされてから、会員募集の活動が始まっ
たようです。そして、９月ごろに、商工会議所の今は無き和室
に集合させられて、ロータリーの説明会が開催されました。
榎本赳特別代表や渋谷幹事、山田幹事の説明を聞いたよう
ですが、良く理解できないままに入会したようです。
　板倉茂会員は、名誉会員として時々新年会や役員交替式
にも出席戴いております。若い時には、関根さんにも、負けな
い速球を投げた人です。染谷台中クラブ締結会長の幹事で、
父親の葬儀の二日後に台中港東南クラブの締結に台湾を訪
問した話が残っています。
　小管一雄さんは、小管パンの創立者で柏市の商店会活動
に活躍した人で、柏市商店会連合会の創立者でもあります。
また、柏市の市民野球連盟の会長も務めていました。野球を
見るのもやるのも大好きな人でした。台湾も大好きな人でし
た。
　佐藤啓三さんは、三和銀行支店長で、今の三菱東京ＵＦＪ
銀行です。例会場がときわ相互銀行から三和銀行の５階に

移動しました。まだ千葉銀行は西口にはありませんでした。
　清水久吉さんは、サンサン通りにあるメガネ屋さんの先代
です。
　鶴丸俊幸さんは、西口の高島屋さんの前にあった不動産
屋さんで、全国不動産協会の専務理事を努めておりました。
　中村博亘会員は当時から若手のリーダーでした。当クラブ
ただ一人のガバナー経験者です。
　根来富士雄会員は、富士電設工業（株）の創立者で、ゴル
フ・カラオケ・麻雀の大好きな人でした。中村、飯合と生き残
りの３名のチャーターです。
　長谷川強海さんは、長谷川工務店の創立者でゴルフが非
常に大好きでダンプ何台ものボールを打ったというのが、自
慢でした。我孫子のシングルでしたが、野球はまったくの素人
で、打席から３塁に走った経歴の持ち主です。もう一つ野球
の話ですが、柏中学校の先生との試合で、ライトを守ってい
たら痛烈なライナーが股間をおそって、腰が抜けたことがあ
りました。
　増田正司さんは、篠篭田の双伸ゴルフの創立者で５０過ぎ
にゴルフを初めてシングルになった人です。私のゴルフはここ
から始まりました。
　保井尊さんは、柏高島屋の初代店長さんで、当時はおおら
かな時代で豪華賞品をゴルフや新年会で頂きました。ちなみ
にヒスイのパターや最新のドライバーや、子供の福袋などが
ありました。
　安田正男さんは、安田会員のお祖父さんで、第７代会長で
す。その時の幹事を私が努めさせて頂きました。会長として
たくさんのお教えを頂きました。とても感謝しております。
安田さんには、お話ししたいエピソードが沢山あります。
　続きは次回になります。

委員会報告　親睦活動委員会　中村（佳）　会員委員会報告　人間尊重委員会　松本 会員



BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
江口会員
パートナー誕生日
宮城会員

写真ありがとう！
増谷、中村（佳）、飯嶋、鈴木（桂）、菊池 　　　各会員

次回の例会は8月28日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

本日のお食事

出席率　79.97%

63名
13名

出席報告

冷製コーンスープ 豆腐とクリームチーズ スモークサーモン添え

柑橘類のコンポートとライチのゼリー 豚ロース肉のトンカツ風 野菜添え シュプレームソース

欠席者

影山、金子、ゲイビ、後藤、小林（正）、斉藤、
杉山、助川、染谷、野寄、升谷、丸山、湯浅
  会員

会員数


